

CARLOS RODRÍGUEZ, CELLISTA

Actualmente, estudia la carrera de Interpretación Musical, mención Violoncello en la Pontificia Universidad Católica.

Se ha presentado como intérprete de cello en diversos escenarios de Chile y ha participado en diferentes compañías de ópera a lo largo del país.

Durante su formación a participado en cursos magistrales de violoncello, organizado por la Fundación de Orquestas Juveniles e Infantiles y en cursos magistrales organizados por el Instituto de Música UC.

Por otra parte, ha sido parte de presentaciones en obras de danza contemporánea y teatro contemporáneo.

Durante su carrera, ha desarrollado una gran habilidad para trabajar con cantantes, orquestas, grupos de música de cámara y en el ámbito solista.

En marzo de 2019, se une al grupo de música de cámara "Think Quartet".